



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Defensoría del Pueblo de la provincia y la Escuela de Capacitación Judicial de Río Negro en forma conjunta organizan el "Primer Encuentro de Mediadores de la Provincia de Río Negro -Jornada Preparatoria de la VI Conferencia Internacional del Foro Mundial de Mediación", que se desarrollará el día 3 de agosto de este año, en la sala plenario "La Fundación" - Ciudad de las Artes - General Roca.

El objetivo de este encuentro es contribuir a la difusión y el fortalecimiento de la mediación en nuestra provincia, mediante el análisis y evaluación de las distintas experiencias y programas sobre métodos alternativos de justicia implementados en Río Negro, Mediación Prejudicial Obligatoria, Mediación Penal, Programa Piloto de Mediación Laboral y Programas de Mediación Comunitaria y Escolar.

Los ciudadanos tienen la posibilidad de elegir la mediación como alternativa a la resolución de su conflicto, para ello se debe garantizar desde el Estado su accesibilidad y toda la información posible.

Se propone difundir la mediación como herramienta de paz social; apoyar su carácter inter y transdisciplinario; impulsar la enseñanza de la mediación y la resolución negociada de conflictos en las escuelas, en las universidades, en la familia, en el barrio, en la iglesia, en los hospitales, en las empresas y en las organizaciones intermedias.

Debemos contribuir al desarrollo de proyectos y programas tendientes a consolidar el Instituto de la Mediación, desarrollar estrategias para facilitar los procesos de construcción de consenso en todos los ámbitos posibles, valorar y promover la mediación como una forma accesible, rápida y gratuita de resolver conflictos.

Este Primer Encuentro de Mediadores de la Provincia de Río Negro, permitirá además fortalecer los vínculos entre los mediadores de distintas disciplinas, a fin de propiciar trabajos conjuntos y el intercambio de experiencias.

Asimismo, se elaborará una declaración que llevará la delegación local que participará en la VI Conferencia Internacional del Foro Mundial de Mediación, que tendrá lugar en Jerusalén en el mes de octubre de este año.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Entre otros disertantes, se contará con la presencia del licenciado Juan Tausk, actual Presidente del Foro Mundial de Mediación.

Por las características del evento y la convocatoria a todos los actores que se encuentran comprometidos en la consolidación e institucionalización definitiva de la Mediación en todo el territorio provincial.

Por ello:

Autor: Defensora del Pueblo de la Provincia de Río Negro



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y educativo el "Primer Encuentro de Mediadores de la Provincia de Río Negro - Jornada Preparatoria de la VI Conferencia Internacional del Foro Mundial de Medicación", organizadas en forma conjunta por la Defensoría de la Provincia de Río Negro y la Escuela de Capacitación Judicial de Río Negro, a realizarse el día 3 de agosto del corriente año, en la sala plenario "La Fundación" ciudad de las Artes de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.